

Liturgie de la parole adaptée aux enfants

Pendant la liturgie de la parole adaptée aux enfants, notre paroisse Saint-Cornelius aide les enfants à interagir avec la Bible. C'est l'occasion d'annoncer l'Évangile aux enfants à leur niveau. La liturgie adaptée n'est pas une catéchèse, mais une vraie célébration liturgique. Elle se déroule pendant le service de la parole.

Les enfants se réunissent dans une salle séparée après la prière d'ouverture. Là, ils travaillent avec une explication approfondie, un coloriage, un bricolage, un puzzle/chapitre, etc. Ils reviennent juste avant le moment de l'offertoire.

La liturgie de la parole adaptée aux enfants est organisée les 2^{ème} et 4^{ème} dimanches du mois, chaque fois à 11 h dans l'église abbatiale.

Bienvenue à tous!